

3月8日：ベトナム株は3日続伸

ホーチミン取引所のVN指数は1.09%高の1,049.18ポイントで取引を終えた。

256銘柄が上昇したのに対して123銘柄が下落した。

出来高は5.1億株で売買代金は8.5兆ドンだった。

Fubon ETFが資金を集め間もなくベトナム株に流入させるというニュースによってベトナム株は上昇した。

銀行、証券、資材セクターに資金は流入した。それが徐々に他のセクターにも広がっていった。

株の保有比率が高い投資家は、株が上昇した際には売却し、ポートフォリオを再建することを検討することができると同社は述べた。

投資家は依然として警戒感を保ち続ける必要がある。需給を見極め、高値追いは避けるべきである。また、ポートフォリオのリスクをある程度に保ち、上昇時にはポートフォリオの調整をしてリスクを低減させるべきだとロンベト証券は語った。

多くのセクターが上昇したが、いくつかのセクターは振るわなかった。鉄鋼、消費財、エネルギー、銀行セクターが大きく上昇し指数を引き上げていた。不動産は落ち着いた動きとなった。

大型株で構成されるVN30指数は1.31%高の1,040.59ポイントで取引を終えた。

採用銘柄では、27銘柄が上昇し、3銘柄が下落した。大きく上昇したのは、ベトナムラバーグループ（GVR）、ホアファットグループ（HPG）、SSI証券（SSI）、HDバンク（HDB）、ビンホームズ（VHM）などだった。

エネルギー関連も大きく上昇した。ペトロベトナムテクニカルサービス（PVS）、ペトロベトナムドリリング（PVD）などが上昇した。

ハノイ取引所のHNX指数は0.57%高の208.68ポイントで取引を終えた。

ディスクレイマー

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したものではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようお願い申し上げます。このニュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正確性、完全性を保証するものではありません。このニュースは、Japan Securities Co., Ltd (JSI)から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または転送等を行わないようお願いいたします。